
 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

  

 

令和 5年 1１月１日 

社会福祉法人共生会 

白鳥ふたば保育園 

園だより 

1１月 

     例年より、一か月遅れの金木犀の花が開花し、園庭を囲むオレンジの 

花と甘い香りに数日癒されました。 

「いい匂いだね」、「ママにプレゼントするの」と、会話をはずませ、頭をくっつけな

がら、しゃがんで花びらを集める子ども達の後ろ姿が、何とも言えず可愛らしかっ

たです。 

 10 月 7 日の親子レクリエーションには沢山の方に参加していただき、有り難う

ございました。今年は、家族、1年生の卒園児、来賓と、大勢の方を招待することが

出来ました。皆さんからいただいた感想を基に次年度に活かしたいと思います。 

毎年保育実習生を受け入れていますが、先日来て下さった学生さんは、オリエ

ンテーションの時から、緊張と不安が伝わってきて、実習をこなせるだろうかと 

心配になりました。ところが、いざクラスに入ると、人見知りをしていた乳児の 

子ども達が自分から膝の上に座ったり、甘えている姿に驚きました。 

謙虚に子ども達に寄り添う姿に、自分の言葉がけの多さ、声の大きさ、どんな言葉

を渡しているだろかと振り返る機会になりました。 

また、実習の様子を見にいらした先生の学生に対する愛情が伝わってきて 

       人との出会いの大切さを感じました。 

                     園長  佐々木ひとみ 

 

  

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 園長   佐々木ひとみ 

 

            

 

 

 

 

 

【行事予定】 

２日（木）秋の遠足 うみ組 

９日（木）０歳児健診 

１５日（水）身体測定 

       

《避難訓練》 

・白鳥小学校との合同避難訓練 

・各クラス 散歩時における避難訓練 

 

＊＊＊個人面談について＊＊＊ 

年間予定でお知らせしていた個人面談ですが、 

クラスごとに詳細をお知らせいたします。 

 

 

 

～保護者のみなさまへ～    

９月・１０月と「ふたば縁日」「親子レクリエーショ

ン」に参加のご協力ありがとうございました。おかげ

さまで、ご家族のみなさまと子どもたち、職員で子

どもたちの成長を共有し、楽しい時間を過ごすこと

が出来ました。また、お忙しい中、開催後のアンケ

ートにご協力ありがとうございました。貴重なご意

見を来年度の参考にさせていただきます。 

 １１月号の園だよりでは、いただいたご意見・ご感

想を２，３枚目に掲載させていただきます。ご覧くだ

さい。  

※紙面の都合上、同意見、お名前など、一部省

略させていただきました。ご了承ください。 

       



 子供達がみんな嬉しそうにニコニコしていたのがとっても良かったと思います。園の中と外を使って〜だったので意外と充実し

た縁日になったと感動しました！職員の皆さんありがとうございました！ 

 楽しいひと時をありがとうございました！浴衣をきてお祭り気分を味わい楽しそうにしている姿が見れて良かったです。ありが

とうございました。年齢問わず楽しめるゲームや美味しいポテトを食べれて楽しそうにしていました。来年もまた出来ることを

楽しみにしています！ 

 お忙しいのに楽しいイベントをありがとうございました。ポテトまで頂いて子供もすごく楽しかったようです。 

 縁日の開催ありがとうございました。親子参加型のイベントがある事はとても嬉しく、楽しかったです。先生方が一生懸命に取

り組んで頂けたらからこそ成立した素晴らしい縁日だと感じました。 

 去年はお迎え時間に少しの時間でも楽しかったですが、今年は園児と父母どちらか1人だけではなく、兄弟も一緒に縁日を楽し

めてとても楽しい時間が過ごせました。 

兄たちは、ふたば縁日がとても好きだったので今年は一緒に行けてすごく喜んでいました。 

忙しい中、縁日の準備は大変だったと思いますが、楽しい時間をいただき先生たちにはとても感謝しています。ありがとうござ

いました。 

 兄弟で参加させていただき、大変楽しい時間を過ごしました。おやつも用意していただき、いつも家に着く頃には空腹で機嫌が

悪くなってしまうのですが、その心配もなく楽しめました。ありがとうございました。蚊にたくさんさ刺されてしまったので、

次回は対策をしていこうと思いました。 

 兄が入園してから初めての『ふたば縁日』でしたが、本人不在という事で何ともかわいそうでしたが、妹と一緒に楽しく参加さ

せてもらいました。楽しいゲームや美味しいポテトに大満足でした。忙しい中用意をして頂きありがとうございました。来年も

楽しみにしています 

 縁日凄い楽しかったです。姉も一緒に参加できて凄い楽しそうでした！ポテトがもちもちしてて美味しかったです。 

 いつも心のこもった楽しい行事を企画してくださってありがとうございます。 

金魚すくいや写真撮影コーナー、全てが素敵で可愛くて子供達も大喜びでした。ポテトがとても美味しくてパッケージも素敵で、

家でも(ポテトだけ)真似して作りました。 

ご準備大変だったかと思います。お忙しい中ありがとうございました。 

 縁日参加させていただきありがとうございました。親子でわいわい、とても楽しかったです！ポテトもとっても美味しかったで

す。今年は昨年よりパワーアップした参加型の縁日で先生方は準備大変だったのではないでしょうか…色々とありがとうござい

ました！ 

 兄の時以来の参加でした。とても楽しかったです！というか、娘より兄の方が楽しかったようでまだ帰りたくない、まだいたい！

と言ってました(笑)娘は日中も楽しんで、帰りも楽しんでと満足げでした。 

 縁日参加させていただきまして、ありがとうございました。お祭りの雰囲気を楽しめました。 

息子はポテトをガツガツ食べていました！午前中に行われた盆踊り？などの写真など見れる機会があれば嬉しいです！ 

 写真が撮れるブース(かわいいうちわも！)を作成頂いていたり、参加が遅い時間であったにも関わらず沢山のゲームの体験もご

用意頂いており感動しました。フライドポテトとっても美味しく頂きました。ごちそうさまでした。 

保護者も参加させていただき、一緒に楽しめて嬉しかったです。 

ふたば縁日開催頂き本当にありがとうございました。 

子供もとっても楽しかったとお話ししてくれたり、自宅でエビカニクス音頭を何度も披露してくれています。 

また来年度も開催頂けますと嬉しく思います。 

 

 

 食事が出来るスペースがあり、少しの時間ですがテーブルが一緒になったママとお話が出来たりして良かったです。 

 とても楽しめました。子供はポテトを夢中で食べていて満足そうでした。また家でもヨーヨーで遊び続けています。 

 一つ一つのコーナーが、あっという間に終わって過ぎてしまうようなものではなく、ゆっくりと時間をかけてできるものばかり

でとても良かったです。子供には宝探しでジュース、大人にも麦茶があって嬉しかったです。ポテトも、妹に一つもらいました。

美味しかったです。フライドポテトの表示のところにキッチンの大橋さんの腕組みの写真が飾ってあって、とても雰囲気出てて

良かったです。 

たこ焼きのボール投げは、ゴールカップとカップの間に収まってしまって意外に入らず、難しい一面もあって面白かったです。親

も一緒にできるのがとても良かったです。 

フォトスポット、とても可愛かったです。盆踊りの中心にあった櫓(？)がそうだと知らず、これはなんだろうと思っていました。

動画で分かって良かったです。 

ヨーヨーや金魚掬いも、家に帰ってからも遊んでいて、とても良いお土産になりました。 

個人的な希望としては、ガーランドのように飾られていた法被に手形、櫓にイラストが良かったなぁと思いました。去年の提灯の

形のとのはそれぞれ姉は手形、妹は足形だったので、捨てられず未だに飾ってあります。 

また、ヨーヨーと金魚掬いのコーナーでとても蚊に刺されてしまったので、職員の方のためにも、蚊取り線香を焚かれるなどの対

策があるといいなと思いました。とても楽しい時間でした。準備に相当の時間も手間もかかったと思われます。それでも、開催し

てくれてとても嬉しかったです。ありがとうございました。 

 子どもと一緒に楽しめました！たこ焼き投げるのが意外と難しそうだったり、金魚すくいが中々上手に出来て、嬉しそうな様子

などが見ていて楽しかったです。 

 マック風ポテトが子供はとってもテンションが上がったようでした。さすが調理さん！先生方もお忙しい中色々と準備ありがと

うございました！うちの子だけでなく周りのみんなもとっても楽しそうでした♪ 

 子供のみの行事は正直どんな事してるか気になってましたが、今回親子参加（お兄ちゃん含め）出来て楽しかったです❗️お兄ちゃ

んの分まで準備して頂きありがとうございます♪ 

  

 

 普段見られない子供の成長が見れて良かったですまだジッと待てない年齢のため、間の待ち時間が退屈で飽きてしまってたので、

待ち時間の対応が大変でした。 

 最初から最後までとても面白かったし楽しかった。子供たちの笑顔や頑張っている姿やたくさんの方々が参加していたしとても

良い思い出が出来ました。また、先生方のお揃いのTシャツがとても可愛かったですよ。 

 先生方のサポートのおかげもあって、無事最後まで参加することができて良かったです！本人なりに自分の殻を破れたようで、

成長を感じました。これからもいろんな壁にぶつかるたびに自分で自分を越えていってほしいと思います！先生方、お疲れ様で

した！ 

 初めての参加でしたが、小さい園児でも楽しめるような種目を考えていただき、大変楽しめたようです。年中さんや年長さんは

もう少し難しい競技に取り組んでも良いのではないかと思いました。最後の方は待っている間にうろうろしてしまう子が多かっ

たので、もう少し規律を守らせるように促しても良いのではないかと思いました。 

 普段恥ずかしがり屋で注目されるのが苦手な子ですが、大きな声で堂々と言葉や名前を言えていてすごく成長したなーと感じま

した。コロナが少し落ち着き去年の親子レクよりも皆で楽しめる種目が増えて良かったなと思いました。 

 先生手作りの可愛い小道具のお陰でより一層盛り上がり可愛い我が子の姿を見れました。ありがとうございます。去年よりも競

技やダンスなど参加できて本人も楽しかったと言っていたのでよかったです！ 

 

 

 



＊＊＊親子レクリエーションご感想・ご意見続き＊＊＊ 

 とても楽しかったです！ありがとうございました。卒園児も参加させていただき、本人達もとても喜んでいました。親子で一緒

に競技ができた事も本当に楽しかったです。ご準備・当日の運営やお片付けなど、色々とありがとうございました！！ 

 頑張っている子供たちの姿が可愛くてとても楽しい親子レクでした！ 

以前は観覧席に先生たちがいましたが今回はいなくて、場所見知りするのでいつもいる先生が少しでも近くにいると子供は安心

したりするので、どちらか 1 人担任の先生がいるといいなと思いました。 

 0 歳児クラスも上のクラスの様に車に乗せて親が引っ張る等運動会っぽいものがあるとよかったなと思います。 

 競技だけではなく、運営のお手伝いなど色々な体験を通して、成長していると感じられました。ありがとうございました。 

 初めてのうみ組、初めて最後までの参加で、子ども同士の交流の場面を見ることができ楽しく参加させていただきました。レク

も子ども達が積極的に参加して、皆可愛らしく見応えがありました。今後もし可能であれば大掛かりのレク以外にも、子ども達

と一緒に遊んだり過ごす行事があるといいなと感じました。 

 親子参加の種目が多く、子供と一緒に沢山楽しめたのがとてもよかったです。また、おむつ交換の場所と存在が先生方にお聞き

しないとわからなかったので、次回はプログラムに予め記載されているといいなと思いました。 

 とても楽しかったようで帰りもニコニコして帰りました 

 初めは親と離れて座ることに泣いていましたが 自分の役目を思い出して 泣いた時に借りたハンカチをお守りがわりにしっかり

持っていました。先生との関係がとても明確に分かり安心しました。 最近では親子で体を動かす事がなかったのでとても楽しく

過ごせました。ダンボールキャタピラーは子供も楽しかったようです！WA になっておどろうは今もずっと歌ってます。 

 昨年の親子レクよりも見応えがあったと感じました。うみクラスはもちろん、保護者 職員参加型のリレーもとても楽しく観戦さ

せてもらいました。来年も楽しい企画を楽しみにしています。 

 わたぐもの低年齢児の可愛さがとてもよく出ていた内容だと思いました。また、親子レクの練習時の様子などからどんな事に興

味があったりするのかが分かった良いタイミングともなりました。来年の親子レクも楽しみにしています。 

 本当に楽しく過ごすことができました！うみ組さんは親と離れて友達と一緒に座るとのことで、どうかな〜？なんて見ていた

ら、すごく楽しそうにキャッキャしたり、親を見つけて手を振ってくれたり、離れて見る楽しさも味わうことができました。親

子レクが終わってからも、ふと WA になっておどろうを口ずさんでいることがあり、頭では体育館で踊ってるのかな？と、ふふ

っと楽しい瞬間もあります。踊ったり、走ったり、お友達にメダルをかけてあげたり、色々詰まった大切な日となりました。 

卒園したお友達とも会えて嬉しそうでした。 

 とても楽しく過ごすことができました！たくさんのご準備ありがとうございました。家で WA になっておどろうをご飯の時、お

風呂でずっと聴いていましたし、「よーいドン！」と走る練習をしたり、毎日楽しみにしているのが伝わってきました。当日も

親がいることに少し恥ずかしさを出しながらも、友達と楽しく過ごしたり、思い切り動いている姿を見ることができて、とても

楽しかったです。 

 親子レクリエーションありがとうございました！我が息子は場に慣れられず競技にはまともに参加できませんでしたがそれもま

たいい思い出となりました。 

 ５歳児クラスの子が挨拶や競技紹介するのも可愛かったです。最年長になったら自分もやれるんだー！と憧れも抱けるんじゃな

いかと思いました。開催時に 3.4.5 歳児(あと気分次第で一緒に並べる子)が少し行進して出てきて代表挨拶する子が子供達の前

で挨拶するのも良いんじゃないかと思いました。来年も楽しみです。 

 途中から飽きてぐずぐずになっていたので、去年のように途中で帰れるようにしたいです。 

 家族で楽しく参加させていただきました。卒園生もお招きいただき、カードめくり競争がとてもも楽しかったようで、子供達が

楽しかった〜もう一戦やりたかった！と言っていました。きもだめしリレーも一つ一つの道具が完璧な作りで、感心しました。 

最後「WA になって踊ろう」で大勢で輪を作って踊れたことが心に残り、良い思い出になりました。楽しい時間をありがとうご

ざいました。うみ組の子供達が円陣を組んだり司会を務めてくれた姿が、遠くて見えなかったことが少し残念でした。 

会場作りが難しいかと思いますが、保護者席に近い所で観られると嬉しいです。 

 

 1 人 1 人の紹介をしてくださり、お友達のことも知ることができ、また園でどのように過ごしているかも分かってすごく良かっ

たです！ありがとうございます。体育館の真ん中に遊具が出てきた時、次の演目かな？と思ったらわたぐも組ので、あんなにた

くさんの、高さもあるもので遊んでいるのはすごい！とびっくりしました。泣くこともなく終始楽しそうに過ごしていました◎ 

 昨年度と比べての成長を凄く感じることができました。 

また普段の先生方やお友達とのやりとりはこんな感じなのかな？というのも見ることができて嬉しかったです。負けてしまった

のが悔しかったのか(何が原因だったのか未だ定かではないのですが…)泣き続けていた時も、周りのお友達がみんな、どうした

の？大丈夫？と声をかけてくれて凄く嬉しかったです。きっと普段から泣いてしまったお友達に、こんな風に優しく接してくれ

てるのかなと温かい気持ちになりました。 

 ・リレーやかけっこは練習を頑張っていたのを聞いていたので、見応えがありました。 

・段取りが悪いのが気になりました。途中かなり間延びした時間があったので…時間通りに終わるのか心配になってしまいまし

た。 

・カメラマンさんが入ってくださるのはありがたいのですが、お一人でしたし、やはり写真は自分たちで撮りたいと思いまし

た。 

・卒園児はリレーなどの競技があると見応えもあるし、楽しめたんじゃないかなと思いました。 

最後の親子レク、楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました！！ 

 今年も、子供達のイキイキと楽しむ姿が見れました。お忙しい中、子供達の為に準備等ありがとうございました。子供達の成長

した姿に、感動しました。 

 今年の親子レクは 兄弟も参加させて頂いて良かったです。小学生の競技に参加して妹も応援していました。最後の輪になって踊

ったのは ちょっと照れくさかったですが 子供達の笑顔が可愛くて良かったと思います。先生方 楽しい時間をありがとうござい

ました😊又 来年楽しみにしてます！ 

 とても楽しい時間をありがとうございました。練習時はバッチリだったのに本番グダグダになりましたが、それはそれで面白か

ったです。ザ 運動会！という感じではなく、のんびりした感じの親子レクが私は好きです。兄もカードめくり競技｢参加したか

ったー！｣と言うほど、家族で楽しませていただきました。当日まで準備、運営してくださった職員の方々、本当にありがとうご

ざいました！そして兄にお土産までありがとうございました。 

 レクリエーションは事情があり途中で帰宅させて頂きましたが、 とても素晴らしいなと思ったのは組ごとの演目もさることなが

ら 先生たちが小道具を準備している間に卒園生の紹介で待っている時間を感じなかったこと、 またレクリエーションを見に来

ている家族のお兄さんお姉さん(園児以外の子供)も参加できるゲームがあったことです。 先生たちの気遣いが感じられ感動しま

した。 お忙しい中レクリエーションを企画して下さりありがとうございました。 

 初めての親子レク楽しかったです。娘は緊張してたみたいでしたけど、普段身体を動かすことが無いので、いい機会だと思いま

した。親子で一緒にってなかなかないので楽しく過ごせました。他の子のお母さん、お父さんとも話したり仲良くなれたんだと

思います。私はとても楽しかったし、来年もぜひ参加したいです。  

 昨年度は泣きはしなかったもののお地蔵さんのように動けなかった息子が、今年は泣きながらでもかけっこに参加し、ダンボー

ルキャタピラーまでパパと出来ました。楽しいひと時の中でも成長を感じられ、素晴らしい一日でした。 先生たちもご準備や当

日の進行などとても大変だったかと存じます。ありがとうございました。また来年を楽しみにさせていただきます。 

 

たくさんのご感想・ご意見、ありがとうございました。来年の開催を楽しみにしてくださ

る方が多く、職員の励みになりました。今後とも、ご協力よろしくお願いいたします。 

 また、来年度の開催に際し、改善点の参考にさせていただきたいと思います。 
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